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一　般　質　問　要　旨

議　員　　竹　田　昭　直　　

１　安全・安心対策について

　⑴　「防災の手引」に沿った防災対策の充実について

　⑵　救急、災害救援へリポート整備について

⑶　新型インフルエンザ対策について

２　学校教育について

　⑴　「伊東市の教育」の発行の経緯及び活用について

　⑵　静岡県理想の学校教育具現化委員会提言書を踏まえた、平成２１年度における伊東

市としての方針及び取り組みについて

⑶　通学合宿の実施について

３　第五次伊東市総合行政情報化推進計画について

　⑴　具体施策の進捗状況について

　⑵　メールマガジンの発信状況及び登録件数について

４　児童福祉法に基づく里親制度の現状及び支援、啓蒙活動について
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　久保谷　廠　司　　

１　民間介護サービス研究所「梅の華」の介護保険料不正請求に関するその後の経過、ま

た、関連する問題について伺う。

２　伊東駅周辺整備計画の中で駅西地域の整備計画及び伊東公園の活用方法について伺う。

３　観光客が市街地を散策するために足湯等を利用した、滞留、休憩施設が必要と思われ

るが、駅を中心とした周辺地域にそのような観光活性化を促す計画があるか伺う。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　佐々木　　　清　　

１　定住人口の増加策による市内経済の活性化について

２　情報集積基地の基盤整備について

３　介護保険事業におけるサービス内容の充実とチェック機能について

４　時代の変化に対応した産業政策について

　⑴　観光庁が指し示す数値調査への対応について

　⑵　森林間伐事業の継続と雇用対策について

⑶　伊東温泉の活性化へ向けた郷土料理の導入について
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　浅　田　良　弘　　

１　ごみ処理有料化に伴う問題点の今後の対応について以下伺う。

　⑴　環境ボランティア活動における、廃棄物の処理について

⑵　これまでの指定袋の取り扱いについて

⑶　ごみステーションに指定袋以外で排出された廃棄物の取り扱いについて

⑷　発泡スチロール排出処理に伴う検討結果を踏まえた今後の方向性について

⑸　ごみステーションの新設について

⑹　ごみの減量化及び廃棄物処理についての市民説明会等を、今後も実施する考えはあ

るか。

２　投票率の向上及び利便性を図る観点から、投票所の改善について伺う。

5



一　般　質　問　要　旨

議　員　　鳥　居　康　子　　

１　本年度内に実施予定となっている定額給付金の対応について伺う。

２　商店街の活性化にもつながると思われる、中心市街地活性化基本計画の策定について

伺う。

３　子育て支援について以下伺う。

　⑴　保育サービスの充実及び待機児童解消について

　

⑵　乳幼児医療費助成のさらなる充実について
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　重　岡　秀　子　　

１　観光基本計画策定から５年が経過したが、現在の進捗状況と今後の課題を伺う。

⑴　観光課の体制を強化し、観光客の新しいニーズなどを機敏につかみながら、行政、

観光関連団体、市民とともに観光基本計画を推し進めるリーダーシップを強めていく

ことが必要と考えるがどうか。

⑵　「おもてなしの心の推進役」「観光宣伝の強い味方」として自然歴史案内人の活動

を重視し、運営費の補助なども含めてさらに支援すべきと考えるがどうか。

⑶　タクシーも大切な観光ガイドという意味で、観光施策への理解を深めてもらうとと

もに、門脇駐車場の客待ちのための駐車料は無料にできないか。

⑷　今ある施設を生かすために、木下杢太郎記念館、なぎさ公園等のチラシを宿泊施設

などに置くとともに、なぎさ公園は彫刻公園としての標識、彫刻を解説する掲示板を

設置することも必要ではないか。

⑸　伊豆へのアクセス道路の渋滞対策として、伊豆スカイラインの無料化を県に要望し

ていくべきではないか。

２　定額給付金に対して、緊急経済対策としてどう見るのか、市としてどう考え、どう対

応するのか、国へどういうことを申し入れたのかなどを伺う。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　鈴　木　克　政　　

１　伊東市経済の現状について

⑴　各種統計データから見た伊東市経済の現状認識について伺う。

⑵　一人当たりの伊東市民所得は、平成１７年度で２４４万４，０００円となっている。

これは、県内４２市町中３７番目となっているが、この現状をどうとらえているか伺

う。

２　芸術文化の振興策について伺う。

⑴　芸術祭のあり方と行政のかかわり方について伺う。

⑵　来年行われる、「第２４回国民文化祭・しずおか２００９」への取り組みについて

伺う。

３　ボランティア活動の現状とボランティアネットワークの構築について伺う。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　稲　葉　正　仁　　

地域経済活性化策について、以下３点を伺う。

１　観光立市としての安心・安全対策が誘客増にもつながると思うので、災害等により

道路が寸断されたときの対策として、公共へリポートの建設及び港湾の整備はどのよ

うな計画で進めるのか伺う。

２　経済状況悪化を背景とする中小企業に対する金融機関の融資状況変化に対する対策

について伺う。

３　農林業振興による経済活性化策について伺う。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　掬　川　武　義　　

１　市内経済が最悪な今、緊急経済対策として発表された補助事業はどのような効果を期

待するのか伺う。

２　新年度予算の編成作業を迎え、現在の財政状況を見たときの新年度予算はどのような

ところに重点を置くのか伺う。

３　３年後に迫ったテレビの地上デジタル放送への移行を踏まえた市民への対応と、小・

中学校や公共施設の対応について伺う。

４　城ヶ崎全域の整備計画について伺う。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　楠　田　一　男　　

１　車いす対応トイレが充実されてきた本市の観光トイレだが、より一層の推進を図るこ

とと、共用の場合はわかりやすい表示をするなどの改善を図る必要があると考えるがい

かがか。また、老朽化あるいは閉鎖している観光トイレの対策はどうか。

２　開園から８年が経過した健康回復公園「大平の森」では、遊歩道や木さく、看板等の

老朽化が顕著であり、改善対策が急務と考えるがいかがか。

３　レアメタルリサイクルの必要性が叫ばれる中にあって、本市においても庁舎内に仮称

「不要携帯電話リサイクル回収ＢＯＸ」を設置するなど、リサイクルの推進を図るべき

ではないかと考えるがいかがか。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　大　島　春　之　　

１　市内経済活性化策について以下伺う。

⑴　緊急融資制度の条件緩和について

⑵　商店街対策について

①　個店魅力アップ事業の活用

②　インバウンドに向けての商店街対策

２　ごみ有料化に伴う諸問題について以下伺う。

⑴　ボランティアで清掃を行っている方々への対応について

⑵　低所得者への対応について

⑶　学校・保育園等の生ごみ対策について

⑷　課題であるごみ減量対策について

　①　公共施設での取り組み

②　従来の指定袋の在庫対策

　

③　古布、発泡スチロール対策

⑸　学校における環境教育について
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　佐　藤　美　音　　

１　市民病院建設に当たり、建設費が後年度の経営に与える負担を軽減する具体策はどの

ように進んでいるか。

２　少子化対策について以下伺う。

⑴　産科医療補償制度実施に伴う周知と制度の充実について

⑵　乳幼児医療費助成の拡充について

３　介護保険料の減免制度拡充について
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